

## Venta de activos de Corfo sigue "sacando ronchas"

La venta de activos de Corfo por US\$387 millones sigue generando críticas en redes sociales tras un error millonario en la proyección de ingresos del litio. **Sebastián Sichel**, alcalde de Ñuñoa y exvicepresidente de Corfo, fue categórico: "Calculan mal, descapitalizan la CORFO. El costo lo paga el desarrollo futuro del país y los emprendedores". La economista **Cecilia Cifuentes**, del ESE Business School Chile, advirtió que "El Gobierno de Chile, al vender activos de Corfo para financiar el presupuesto, registra como ingresos corrientes un monto que en realidad es mayor deuda neta".

En la misma línea, el diputado **Alejandro Riquelme** denunció: "Desorden fiscal: los más pobres pagan la cuenta: Mineduc recorta 26% mantención escolar. CORFO vende activos por US\$300 millones por error en proyección. Se reducen viviendas DS49. Sin plata para colegios ni casas, pero sí \$70 millones para festivales porno".

**Álvaro Merino**, director del think tank Núcleo Minero, apuntó directo contra la gestión presupuestaria en una carta a *El Mercurio*, "cuando aún el país recuerda la frase del exministro Mario Marcel de que la actual directora de Presupuestos era la mejor de la historia, un nuevo y grueso error de cálculo impacta las finanzas públicas". Detalló que se proyectaron ingresos del litio por US\$737 millones, pero solo alcanzaron US\$349 millones, generando un déficit de US\$388 millones que obligó a Corfo a vender el 10% de sus activos.

Según *El Mercurio*, por instrucción de Hacienda, el consejo autorizó en diciembre la venta de activos por \$354.843 millones para completar los US\$737 millones estipulados.